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彩票导师带计划群聊q足球报：平果球员工资1-3万且不拖欠，高层认为有些人踢不了中甲

4月28日，足球报发布专题文章，专门谈到了在中甲6轮不胜排名垫底的广西平果队的问题。

据该媒体介绍，在俱乐部完成股改后，今年的投资额与2024年比有所减小。2025年初，俱乐部原本的投
资计划是整年投入2500万元，这个数额与几支冲超热门队伍相比当然不多，但对一支中甲中游球队来
讲，已经是属于稳定投入了，起码薪水方面会有保障。

若按当下的中甲行情衡量， 今年广西平果俱乐部的工资标准并不算低，球员工资普遍在1万到3万不等，
这比很多中甲球队要高一些，而且从截至4月份的工资发放情况来看，俱乐部都很准时发放，不拖不
欠。

从球队之外的环境来看，平果俱乐部的新老板和平果市都非常支持球队。当地有非常好的主场条件，包
括有喜人的球市，有一流的草坪，而且球队还有自己的基地、健身房、饭堂、宿舍，完全是按照职业俱
乐部的硬件条件进行建设的。

该媒体报道称，周麟上任后对球队进行了大刀阔斧的换血，从今年球队的人员构成来看，除了留用广西
籍球员胡家进和守门员何立攀之外，其余绝大部分球员均是新引进的，而且大部分新引进的国内队员几
乎都曾在周麟麾下踢过球。

从前5轮广西平果队的出场和进入替补名单的人员来看，新引进的队员大多来自中乙和中冠联赛球队，
比如张松、金健、姚又楠等队员的职业履历大部分时间在中冠球队踢球，王龄可、韩震、付上、陈世豪
等队员曾在中乙联赛踢球，只有几个队员曾在中甲联赛球队担任替补，甚至有些队员从未踢过职业联
赛。

不久前刚与广西平果队比赛过的一名球员表示，广西平果队的球员在场上很拼，但是， 个人能力真的有
差距，从目前球队所表现的能力来看，有些球员暂时还不具备在中甲联赛踢球的能力 ，“这样打下去，
今年保级的形势会非常严峻。”

该媒体透露：其实，早在冬训备战期间，球队的整体实力不足问题就已经体现了出来。今年初，广西平
果的冬训选择在江苏苏州进行。冬训期间分别和上海嘉定汇龙、苏州东吴等球队进行热身。在整个冬训
期的热身赛中，每一场热身赛都有失球，在5场热身赛中总共打进两个球——防守脆弱，进攻无力，冬
训期表现出的问题一直延续到现在的联赛。

据了解，冬训期间，俱乐部管理层也曾到苏州和上海现场观看球队的训练、比赛，当时就发现了球队的
攻防问题，也指出必须尽快改善。“ 其实，因为目前队内有部分球员的实力难以达到中甲高度，导致从
冬训开始，球队的训练质量不高，甚至在基本的传接球训练方面都达不到一支中甲应该有的水平。 而平
时的训练质量会在比赛当中体现出来，这直接导致了球队前6轮难求一胜，让主场球迷从2万现在降到了
4000人，上座率也反映了球迷的情绪，这样下去肯定不行。”一位接近平果俱乐部的人士说。
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